



## **Peces guppy para frenar el zika en oriente de Cali**

### **Administración enciende motores en lucha contra el virus del zika.**

De acuerdo con el Ministerio de Salud, Cali alcanzaría 80.000 casos del virus del zika entre abril y mayo próximos.

Así lo confirmó el secretario de Salud, Alexander Durán, durante una jornada emprendida para tener 'zonas libres de patiblanco' (zancudo que transmite zika, dengue y chikunguña), la cual se realizó en la comuna 13, en el oriente de esta capital.

El funcionario agregó que a la fecha se han registrado 559 casos sospechosos de la enfermedad en esta ciudad.

“Estamos relativamente tranquilos; de los casos, 59 son en mujeres en embarazo pero afortunadamente confirmados hay sólo cinco casos de los cuales dos son en mujeres en embarazo y relativamente es una cifra pequeña para una ciudad de dos millones doscientos mil habitantes. No queremos acercarnos a las proyecciones que hace el Ministerio con Cali”, dijo Durán.

Añadió que las 12.000 embarazadas que registra Cali son la prioridad y es “importante el autocuidado”.

Funcionarios fumigaron y, en uno de los sumideros de la cuadra, se hizo la primera siembra de peces 'Guppy', medida de control que se suma en la guerra contra el zancudo.

“Inicialmente se sembrarán cerca de 15 mil alevinos -tres hembras y un macho por cada sumidero- que se alimentarán de la larva del aedes aegypti y así mitigarán la proliferación del zancudo”, puntualizó.

Se pidió a la comunidad no arrojar desperdicios en los sumideros, ya que esto podría causar interferencias con el control biológico que se planea tener en la zona.

CALI

Diario El Tiempo, 18 de Febrero de 2016. Página 5.